
 

 
◆第 3378 回 8 月 22 日 会長の時間要旨  

 
8 月お盆明け長い休み明け 3578 回の例会です。 
時期的にパリオリンピックでの日本選手の活躍について
お話ししたいと思います。 
が、その前に夏の甲子園の花巻東高校ですよね。 
8 月 7 日から始まった甲子園大会 待ちに待った8 月
13 日の第 4 試合。滋賀県代表滋賀学園と花巻東
高校の対戦でした。花巻東のエース小松隆一自己最
速１５０キロを出し、１年生で４番の古城大翔の 

活躍もありましたが、残念ながら５対 0 で初戦敗退でした。１回裏ノーアウトで
出塁するも盗塁を狙うも飛び出しが早すぎてアウト。この時点でいやな予感がし
ました。他にも点数を奪われた場面や 3 塁オーバーランタッチアウト、セーフティー
スクイズ本塁アウト。こんな花巻東高校の試合をあまり見なかった気がします。試
合期間が空きすぎで調子が出なかったのかしれません。これも甲子園の魔物かと
思いましたが、どこかの監督が言っていました。「甲子園に魔物はいない自分自
身の中に居る」。これが甲子園での高校野球かと納得です。強豪校も敗れてい
った今年の甲子園優勝はどこになるでしょう。 
それでは今回のオリンピックについて話します。100 年ぶりのパリでの開催だそうで
夜遅くまで楽しませていただきました。17 日間の開催で日本は合計 45 個のメダ
ルを獲得し、そのうち金が 20 個、銀は 18 個、銅は 13 個でした。これは日本が
海外で開催されたオリンピックで獲得した最多の金メダル数です。 
注目すべきはレスリングの活躍でした。日本はレスリングで 11 個のメダルを獲得
し、そのうち 8 個が金メダルでした。女子レスリングフリースタイルで鏡優翔（ゆう
か）選手がアメリカのケネディー・ブレイズ選手を破り、日本女子で一番重い 76
キロ級の階級では初の金メダルを獲得しました。 
陸上競技でも女子フィールド競技で初めて北口遥選手が女子やり投げで金メダ
ルを獲得し、新しい競技ブレイキングでも、 B-girl の湯浅亜美選手が競技初の
金メダルを獲得しました。期待の男子は残念でしたが、次のロサンゼルス大会に
はブレイキングはないみたいなので貴重なメダルですね。 
他にも、スポーツクライミングでは安楽空翔選手が男子複合で銀メダルを獲得
し、ダイビングでは玉井陸斗選手が男子 10 メートルプラットフォームで銀メダルを
獲得し、日本初のメダルをもたらしました 。フェンシングフルーレ団体女子の銅メダ
ルも初、ゴルフの松山銅で男子では初みたいです。それ以外でも乗馬やヨットな
ど楽しませて頂きました。今回のオリンピックで日本は柔道 48 キロ級の角田夏実
の金 1 号メダルから、レスリング女子 76 キロ級の鏡優翔の金 20 個目で締めく
くりました。やはりメダルを取ってくれることで楽しさも増すし競技に興味を持つ人も
増えるでしょうから この活躍で日本のスポーツ界がさらに発展し、多くの素晴らし
い選手が誕生することを期待します。 
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8月 2７日 第 3379回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.本日のプログラム/メニュー  

5.会長の時間 

6.クラブフォーラム 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

7.花巻 RC 創立 70 周年 

記念式典の準備状況について 

8.幹事報告 

9.委員会報告 

10.出席報告 

11.ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 
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ボックス委員長 

 

会長 

2024 年 8 月 2７日                                                              Vol.６ 

 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：新クラブ結成推進/会員増強 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

★★ 8/20 のお品書き ★★ 

■幹事報告 
 
・2024-25 年度 クラブ活動計画書 
 〔北上 RC〕〔北上西 RC〕〔北上和賀 RC〕 
・ハイライトよねやま Vol.293 
〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 

・9/12(木)ホットスプリングス市民訪問団歓迎交流会の 
ご案内 
〔花巻国際交流協会 理事長 佐々木史昭〕 

・第 53 回ロータリー研究会ご案内及び登録について
（12/12(木)～12/15(日)開催） 
〔国際ロータリー理事 水野 功〕 
 
 

■出席報告【8 月 20 日 第 3378 回例会】 
32 人中 1８名 
出席率 58.0% 前回修正 70.9% 
 
 

■メーキャップ 

8/19(月)旅するピアノメンテナンス移動 

吉田和洋君 

 

天ぷら、お刺身ご膳 



■第 3377 回 ニコニコボックス 

【藤村弘之君】暑い日が続いています。汗、汗です。休み明けてす

べて忘れてしまった感がします。あらためて気持ちを入れないといけ

ませんね。70 周年がすぐそこに！ 

【阿部一郎君】お盆休みが 8 日間と例年にない休暇となりました。

台風の雨模様で遠出はできませんでしたが、通年の親類回りで、

空いた時間に草刈りをして過ごしました。昨日は、北海道で豊漁

のさんま漁(かなりやせていました)の初物を食べて、今年のさんま漁

の成功を祈りました。 

【藤田勝敏君】70 周年記念式典の案内はお盆前に発送完了済

です。現在、出欠の回答が１割程度到着しております。まずは、

一段落です。 

【吉田和洋君】ながーいお盆休み、台風に翻弄された 1 週間でし

た。長女家族、次女とも帰省せず、大人 4 人のお盆でした。花巻

まつりには参加するため、両方とも帰ってくるようです。孫も一緒に。

楽しみです。8/31 財団セミナープレゼン頑張ります。資料作成中

です(^^;; 

【髙橋豊君】先週は、12 年ぶりの大相撲花巻場所を楽しみまし

た。目の前で見るお相撲さんはやはり大きく迫力がありました。オリ

ンピックの直後でしたので階級がない相撲のすごさを改めて感心し

ながら観戦しました。 

【上田穣】8 月 10 日(土)から 8 月 18 日(日)まで連続してお休

みというのはなかなかないことなのでゆっくりとお休みをいただきゆっく

りしました。花巻まつり製作も同様にお休みしました。初めてのこと

です。 

【谷村繫君】お盆で帰省した孫娘が、妻の身長を越していました。

よく耳にすることですが、自分もそうなってしまいました。素直に喜び

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆委員会報告 
 
長らく花巻空港に留学していた「旅するピアノ」が、メンテナンスの
為、正時堂金ヶ崎店に移動しました。8/31 からはマルカンビル・ラ
ッピングイベントに出展したのち、イトーヨーカドー花巻店へ最後の
出展、その後当クラブ 70 周年記念事業特別展示で演奏されま
す。 

 
 
米国奨学会の稲田典之君に 
ポール・ハリス・フェローの 
記念バッチが贈呈されました。 

◆クラブフォーラム 

 
月間テーマである「会員増強」に
ついてお話がありました。 
あと 10 カ月の間 2 名の増強を
目指してご協力お願い致します。 

【伊藤誠一郎】先日は母の葬儀他に皆様よりお心づかい頂きあり

がとうございます。今後は例会にも参加し、恩返ししていきたいと思

います。 

【佐々木史昭君】今週金曜日、地区青年交換長期インバウンド

生が 2 名、米国から来日し、土曜日は 1 日オリエンテーションを行

ない、日曜日にホストクラブ・ホストファミリーとのミーティング、及び引

き渡し式が予定され、10 ケ月の滞在が始まります。又、アウトバウ

ンド生も 2 名が今週から無事に渡米しています。 

【立花徳久君】先々週はお休みいたしました。秋田で業界の集まり

がありましたが、危機感が高まってピリピリした感じでした。 

【橋川秀冶君】今日は来客対応のため早退致します。また、来週

は韓国当局の初視察対応の為欠席となります。BOX は 2 回分し

ておきますので市村委員長ご安心ください(笑) 

【市村律君】先週はお休みを基本としつつ、商工会議所に関わる

イベントを楽しませていただきました。13 日の夜は小雨が継続的に

降る中でしたが「石鳥谷夢まつり」で 7 千発の花火を楽しみ翌 14

日は、12 年ぶりに開催された「大相撲花巻場所」で横綱照ノ富

士関と正副会頭との記念撮影にちゃっかり収まったあと、2 列目の

砂かぶり席で、満員御礼の中、幕内の取組を堪能。夕方からは

「大迫あんどんまつり」を見物しました。 

 

 

 

        

   

 
                    
 
 
 
 

 
 ◆花巻創立 70 周年記念式典準備状況について 

  

 

 

70 周年記念式典について確認 

とご説明がありました。 

記念誌に関しましては、原稿、 

写真等ご協力お願い致します。 

9 月初旬に初稿予定です。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 


